

MAINS DE FEMMES FEMMES DE MAIN

***Le 18 décembre, la société SRS accueillait des élèves du Collège A. Thierry. Ils ont rencontré trois femmes travaillant dans les métiers du bâtiment.
L'entreprise SRS***

Le siège de la société de Revêtement de Sols est situé à Blois et compte actuellement 125 employés. Ces agences sont situées à Paris, Nantes, Tours et Le Mans. L'entreprise est notamment connue pour avoir réalisé les sols de la nouvelle piscine L'Ag'l'eau.

M. Fouquet nous a reçu dans son entreprise et nous a présenté trois collaboratrices.

« *Les femmes sont une richesse pour l'entreprise* », nous a dit Corine Courtemanche carreleur chez SRS depuis 5 ans, ayant pratiqué l'art de la mosaïque comme hobby, alors qu'elle exerçait professionnellement dans le domaine de la photographie. Elle a souhaité se reconverter et a repris des études. Diplôme obtenu, elle a immédiatement trouvé un emploi. Ses qualités de soins, d'application, son regard esthétique pour la décoration et le conseil aux clients sont autant de points forts reconnus par ses collègues.

« *Être chef n'est pas une question de sexe mais de caractères* », pense Mme Crosnier responsable de la menuiserie « Les enfants d'abord » implantée à Villebarou qu'elle a hérité de son père. Elle a arrêté ses études en 3ème pour apprendre le métier sur « le tas ». C'est cette connaissance approfondie du travail du bois, son acharnement à réussir, son investissement personnel et son caractère bien trempé qui lui permettent aujourd'hui d'être respectée par ses neuf employés.

Des femmes ouvrent des voies dans les métiers du bâtiment



: nos jeunes collégiennes peuvent construire un projet d'orientation innovant et prometteur.

« *Conducteur de travaux n'est pas un métier d'hommes* », proclame Axelle, jeune ingénieure sortie de l'école il y a un an et organisant les travaux de l'hôpital de Blois. Son rôle est de coordonner les interventions des entreprises, suivre le chantier chaussée de bottes et coiffée d'un casque. Ce n'est donc pas un métier nécessitant de la force mais plutôt du dialogue, de la diplomatie et de la réflexion et un grand sens de l'organisation. Ce sont les compétences et le travail qui sont à l'origine du respect d'autrui : faire ses preuves reste important quand on est une femme. Son moteur « être fière de ce qu'elle construit ».